

29.10.2024 – 01.11.2024, GLOBAL MODEL WHO

Vom 29.10.2024-01.11.2024 findet erstmalig die [Global Model WHO als Präsenzveranstaltung](#) statt!

Die Veranstaltung wird von der World Health Organization (WHO) und der World Federation of United Nations Associations (WFUNA) organisiert und bietet Studierenden und Schüler:innen die Möglichkeit Erfahrungen im internationalen Multilateralismus zu sammeln. Als Teilnehmende schlüpft ihr in die Rolle einer Staatenvertretung und versucht im Rahmen der nachgestellten *World Health Assembly (WHA)* die Global Health Interessen eures zugeteilten Staates bestmöglich zu vertreten. Tauscht euch mit mit WHO-Expert:innen und interessanten Personen des gesamten Globus aus und findet Lösungen für Probleme im Gesundheitsbereich unserer Zeit.

Als Präsenzveranstaltung wird diese Simulation stilecht in Genfs WHO Hauptstandort stattfinden. Die Teilnahme bietet entsprechend eine tolle Gelegenheit eine der wichtigsten UN-Standorte der Welt zu erkunden.

Wir werden von der JLU eine achtköpfige Delegation zusammenstellen und diese zur Global Model WHO entsenden. Die Teilnahme über unsere Delegation bietet den Vorteil, dass ihr nicht alleine seid und euch mit euren Kolleg:innen austauschen könnt. Zudem werdet ihr durch zwei wissenschaftliche Mitarbeiter:innen (Politikwissenschaftler:innen) des Instituts für Geschichte, Theorie und Ethik der Medizin begleitet, die euch stets für Fragen in der Vor- und Nachbereitung sowie während der Veranstaltung zur Verfügung stehen. Die Unterkunft ist ebenfalls schon gebucht, sodass die Organisation dessen entfällt.

Anmeldung:

Wenn ihr Interesse habt für vier Tage in die Rolle eines:einer Diplomat:in zu schlüpfen, das Thema Gesundheit im Kontext von internationaler Politik zu diskutieren und die Welt der WHO und der UN kennenzulernen, dann meldet euch bis **24.05.2024** unter der Email-Adresse:

global-health@histor.med.uni-giessen.de

Da wir nur acht Personen in unserer Delegation mitnehmen können, gilt das Windhundprinzip (first come, first serve).

Bitte gebt bei der Anmeldung folgende Angaben an:

- Name, Vorname
- Geburtsdatum
- Studiengang
- Fachsemester
- Bisheriger Teilnahme an UN-Veranstaltungen

Kosten:

Die Teilnahmekosten über unsere Delegation betragen **90€** und **umfassen die Teilnahmegebühr und Übernachtungskosten** (Hostel). Die Teilnahmegebühr muss **bis zum 27.05.2024** auf unser Konto überwiesen werden (Informationen erhaltet ihr bei Zusage).

An- und Abreise muss eigenständig organisiert und finanziert werden! Wir empfehlen eine gemeinsame Anreise per Zug.

Wir freuen uns über eure Teilnahme!

29.10.2024 – 01.11.2024, GLOBAL MODEL WHO

From 29.10.2024-01.11.2024, the [Global Model WHO](#) will take place for the first time as an in-person event!

The event is organized by the World Health Organization (WHO) and the World Federation of United Nations Associations (WFUNA) and offers students and pupils the opportunity to gain experience in international multilateralism. As a participant, you will take on the role of a state representative and try to represent the global health interests of your assigned state in the best possible way at the mock World Health Assembly (WHA). Exchange ideas with WHO experts and interesting people from all over the world and find solutions to the health problems of our time.

As an in-person event, this simulation will take place in Geneva's WHO headquarters. Participation offers a great opportunity to explore one of the most important UN locations in the world.

We will put together an eight-member delegation from the JLU and send them to the Global Model WHO. Participation via our delegation offers the advantage that you are not alone and can exchange ideas with your colleagues. In addition, you will be accompanied by two research assistants (political scientists) from the Institute for the History, Theory and Ethics of Medicine, who will always be available to answer your questions in the preparation and follow-up phases as well as during the event. Accommodation has also already been booked, so there is no need to organize it.

Registration:

If you are interested in slipping into the role of a diplomat for four days, discussing the topic of health in the context of international politics and getting to know the world of the WHO and the UN, please register by **24.05.2024** at the email address

global-health@histor.med.uni-giessen.de

As we can only take eight people in our delegation, the first come, first serve principle applies.

Please provide the following information when registering:

- Surname, first name
- date of birth
- Course of study
- Semester of study
- Previous participation in UN events

Costs:

The participation costs via our delegation amount to **90€ and include the participation fee and accommodation costs** (hostel). The participation fee must be transferred to our account by **27.05.2024** (you will receive information when you are accepted).

Arrival and departure must be organized and financed independently! We recommend traveling together by train.

We look forward to your participation!